

TopFive

Alza de delitos en San Carlos

1



Noticia Relacionada

Mientras la Región de Ñuble exhibe una variación del -3% en delitos de robos violentos, la comuna de San Carlos, como jurisdicción policial, muestra un totalmente opuesto 55% más, en relación a los primeros siete meses del 2023, lo que explica porqué nadie osaría a desmentir a los concejales de esa comuna y a los parlamentarios de la zona que ya hablan de crisis, en materia de seguridad. Conforme a las estadísticas, actualizadas al 21 de julio, la capital del Punilla, es la zona de Ñuble que mayor alza en delitos violentos ha registrado, siendo la única junto a la de Bulnes (17%) que no presenta un descenso en este fenómeno en toda la región.

La comunidad pide la intervención del Estado y no seguir dejando el problema en manos de la municipalidad.

Desempleo alcanza su nivel más alto en cuatro años

2



Noticia Relacionada

La tasa de desocupación en Ñuble alcanzó un 10,7% en el trimestre móvil abril-junio de 2024, según informó ayer el INE, lo que representa la cifra más alta de los últimos cuatro años. Fue en julio-septiembre de 2020, en plena pandemia, cuando la región llegó a un 10,8% de desempleo. El guarismo representa un alza de 1,1 puntos porcentuales en comparación con igual trimestre de 2023, un año que fue muy malo debido al impacto de los incendios forestales y las inundaciones. En tanto, si se compara con el trimestre marzo-mayo de 2024, se observa un incremento de 0,5 puntos. Con este dato, Ñuble se mantiene como la región con mayor desocupación del país -por tercera vez consecutiva- y confirma la tendencia al alza del indicador, a diferencia de lo que ocurre a nivel país.

Calidad del aire crítica en julio

3



Noticia Relacionada

Los 5 milímetros de agua lluvia que cayeron durante todo el mes de julio en Chillán contribuyó directamente al empeoramiento de la calidad del aire en la intercomuna. Si se comparan cifras concretas, julio de 2024 ha sido uno de los peores meses en cuanto a calidad del aire y contaminación dentro del plan de Gestión de Episodios Críticos (GEC), enmarcado en el Plan de Prevención y Descontaminación Atmosférica (PPDA). Según los boletines diarios de la Seremi de Medio Ambiente de Ñuble, publicados a través de sus canales oficiales, julio registró 19 episodios críticos, lo que se traduce en un 61,29% del total de días del mes donde hubo algún episodio con mala calidad del aire. Y si se compara con años anteriores, esta cifra escaló en un 35,71% respecto a julio del 2023 y a un 137,5% más que el mismo mes del 2022.

Primer fallo condenatorio por loteos irregulares

4



Noticia Relacionada

Para el martes 6 de agosto, el Tribunal Oral en lo Penal de Chillán fijó la audiencia de lectura de sentencia para los acusados, Mauricio Infante y su cónyuge, María de los Angeles Manzano, quienes enfrentaron un juicio por cuatro hechos de estafa y loteos irregulares en un predio ubicado en Los Lleuques, comuna de Pinto. Tras cuatro días de juicio, el tribunal falló de manera condenatoria. Los persecutores solicitaron siete años de presidio efectivo para cada uno de los acusados. Independiente de la resolución del tribunal, este fallo representará la segunda condena en el país y la primera en Ñuble en el marco de los delitos de "loteos brujos" y venta ilegal de predios, cuyo primer antecedente se remonta a 2023, en Coquimbo.

Cobertura del Censo en Ñuble alcanzó el 100%

5



Noticia Relacionada

Con el cierre del levantamiento de datos en terreno en las 346 comunas del país, incluyendo las 21 de la Región de Ñuble, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) finalizó, el pasado miércoles 31 de julio, el Censo de Población y Vivienda 2024.

Los resultados del proceso serán presentados de forma pública el próximo lunes 12 de agosto. Habrá que esperar a 2025 para confirmar las proyecciones hechas para la región, que según diversos analistas debería presentar una población total de 523.876 personas, lo que equivale a 43 mil habitantes más que lo registrado en el último censo.

1.000 personas conformaron el equipo encargado del proceso en la Región de Ñuble.